

Recommended use: Helps promote a healthy intestinal lining in people with symptoms associated with inflammatory bowel disease.

Medicinal ingredients: Each vegetarian capsule contains:
N-acetyl-glucosamine.....500 mg

Non-medicinal ingredients: Microcrystalline cellulose, Hydroxypropyl methylcellulose.

Recommended dose (adults): Take 2 capsules 3 times a day, or as directed by a health care practitioner.

Caution/warnings: Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen.

Contraindications: Consult a health care practitioner if you are diabetic or sensitive to shellfish. Do not use in individuals with known or suspected sensitivity to the listed ingredients.

Keep at room temperature in a dry, dark place. Keep out of reach of children. Safety sealed for your protection.



Only available from health care professionals. Seulement disponible via un professionnel de la santé.



NAG (N-Acetyl-Glucosamine)

Promotes Healthy Intestinal Lining
Favorise la santé des parois intestinales

120 CAPSULES/
GÉLULES



NPN 80036624

Usage : Aide à promouvoir une muqueuse intestinale en bonne santé chez les personnes présentant des symptômes associés à la maladie intestinale inflammatoire.

Ingrédients médicinaux : Chaque gélule végétale contient:
N-acetyl-glucosamine.....500 mg

Ingrédients non-médicinaux : Cellulose microcristalline, Hydroxypropyl methylcellulose.

Posologie (adultes) : Prendre 2 gélules trois fois par jour ou selon les indications d'un professionnel de la santé.

Mise en garde : Consulter un praticien de soins de santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consulter un praticien de soins de santé si les symptômes persistent ou s'aggravent.

Contreindications : Consulter un praticien de soins de santé si vous êtes diabétique ou sensibles aux mollusques. Ne pas utiliser chez les personnes ayant une sensibilité connue ou soupçonnée aux ingrédients énumérés.

Conserver dans un endroit sec et sombre et à une température ambiante. Garder hors de la portée des enfants. Bouchon scellé pour votre protection.

Distributed by/Distribué par:

Biomed International Products Corp. L:
102 - 3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5J 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

Exp: